

Porsche-Umwelterklärung gewinnt Gold bei den Vision

Awards

Die Umwelterklärung 2011 von Porsche ist bei den diesjährigen Vision Awards in den USA ausgezeichnet worden. Für das Magazin „Aktiv für die Umwelt“ erhielt der Stuttgarter Sportwagenhersteller bei der Preisverleihung in San Diego die Goldmedaille.

Der Vision Award wird von der League of American Communications Professionals (LACP) regelmäßig im kalifornischen San Diego vorgenommen. Die LACP ist eine Organisation zur Unterstützung, Anerkennung und Förderung der professionellen Kommunikation und PR.

Die LACP-Jury bewertete die Umwelterklärung 2011 von Porsche als ein herausragendes Beispiel von anschaulicher Unternehmenskommunikation. Im Focus der Bewertung standen die Kategorien Design, Stil, Klarheit, Benutzerfreundlichkeit und Zugänglichkeit, die in der Publikation von Porsche als ausgezeichnet eingestuft wurden.

In der Umwelterklärung stellt das Unternehmen seine umfassende Verantwortung für den Standort Zuffenhausen dar und zeigt die grundsätzlichen Standpunkte zum Thema Sportwagenproduktion und Umwelt auf. Zugleich wird das Verhältnis Ökonomie und Ökologie sowie das Umweltmanagementsystem von Porsche beleuchtet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:

PORSCHE
AKTIV FÜR DIE UMWELT
UMWELTERKLÄRUNG 2011 STANDORT ZUFFENHAUSEN



Porsche-Umwelterklärung 2011.